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Chers frères et sœurs, 

Chaque fois que nous contemplons l'Eucharistie, nous nous émerveil-

lons souvent de l'amour de Jésus. Cet amour est extrêmement noble 

mais très simple. Simple comme l'image du pain. 

Le pain est le symbole d'un amour simple et proche. 

Parfois, nous posons la question : Pourquoi Jésus n'est-il pas dans un 

diamant précieux mais devient-il un pain ? Le Pain est très normal et 

trop familier. Cependant, le pain est toujours un aliment essentiel pour 

l'homme. Tout comme l'air, comme l'eau, le pain entre dans les activités 

quotidiennes des hommes. 

Dieu devient un pain pour être plus proche des hommes, pour entrer 

dans la vie quotidienne des hommes. Les hommes peuvent venir à Dieu 

facilement, sans crainte. Dieu veut seulement être un pain pour être plus 

proche des hommes et pour répondre aux besoins humains. C'est très 

humble, mais significatif. C'est simple mais aussi très profond car le 

pain parle d'amour qui se donne. 

Le pain est un signe d'amour qui se donne. 

Le pain n'aura pas de sens, ne serait-ce que pour être présenté aux 

hommes. Le pain n'a de sens que lorsqu'il est utilisé. Autrefois brisé, 

broyé, dissous, digéré, etc. Par conséquent, devenir un pain, c'est accep-

ter la douleur et la destruction. 

En disant que « Je suis le pain vivant, qui est descendu du ciel », Jésus 

a exprimé un amour sincère. Il est prêt à disparaître et à mourir pour 

l'humanité. Jésus est mort pour que nous vivions et pour nous guérir. 

Jésus est devenu petit pour que nous puissions grandir. 

Ainsi le pain est digéré pour faire une communion d'amour. 

Le pain nous conduit à l'amour de la communion. 

Jésus a toujours désiré la communion. Il invite constamment les 

hommes à vivre intimement avec Lui. Il a affirmé qu'il était la vigne et 

a invité tout le monde à devenir la vigne associée à la vigne du Seigneur. 
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Aujourd'hui, Jésus devient aussi activement un pain à intégrer dans le 

corps et l'âme de l'homme dans une profonde union. Il s'est détruit pour 

devenir la chair et le sang de l'homme. A travers cela, nous voyons qu'il 

n'y a pas d'union plus profonde et plus intime. 

Le pain évoque une table de banquet où chacun se retrouve en toute 

convivialité. À cette table, tout le monde a partagé la nourriture et les 

sentiments d'amour. Il n'y a rien de plus beau. Le Christ lui-même se 

propose de nous rassembler. C'est le Christ qui est brisé pour que la 

fraternité humaine nous soit chère. 

Tout ce qui précède nous montre que Dieu nous guide dans l'amour, 

dans la célébration et dans la manière de vivre l'Eucharistie. 

Frères et sœurs, 

- Quel est l'amour pour l'Eucharistie si ce n'est d'être doux et 

humble, de vivre près des pauvres petits ? 

- Quelle est la célébration de l'Eucharistie si ce n'est d'accepter la 

sollicitude, l'ouverture aux autres et savoir tout donner à Dieu et 

aux autres. 

- Qu’est-ce que vivre dans l’Eucharistie si ce n’est de construire la 

solidarité, la fraternité avec ceux qui vivent autour de nous, dans 

tous les milieux de vie ? 

Que l’Eucharistie nous aide et nous fortifie. Amen. 
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